

Info - Egypte - Accord sur la construction des églises - Perplexités des Coptes et tensions communautaires

Author : Rédaction RC

Categories : [Eglise universelle](#), [Non classé](#)

Date : 30 août 2016



En Égypte, le projet de loi sur la construction d'églises avance. Après des mois d'âpres négociations, le synode de l'Église copte-orthodoxe a annoncé être parvenu à un accord avec le gouvernement égyptien. Ce projet de loi, qui doit abroger la législation en vigueur, datant de l'ère ottomane et très restrictive à l'égard des édifices chrétiens, doit encore être discuté au Parlement. Il suscite toutefois la perplexité des premiers concernés : les fidèles coptes.

Pour Mgr Antonios Aziz Mina, évêque copte catholique de Gizeh, et interrogé par l'agence Fides, le projet de loi se révèle encore lacunaire, et se soucie trop de détails purement techniques. Exemple : un des dix articles du texte stipule que la largeur de l'édifice ne doit pas dépasser plus d'une fois et demie celle de la rue adjacente la plus grande. Une règle applicable certes dans les villes, mais non dans les petits villages, remarque Mgr Mina, qui

craind d'ailleurs que ce genre de considération ne serve finalement ceux qui voudraient s'opposer aux constructions d'églises.

Outre un certain scepticisme, cette proposition de loi semble exacerber les tensions communautaires dans le pays. Dans plusieurs villages de Haute-Égypte, les communautés chrétiennes ont essuyé plusieurs attaques ces derniers mois. Attaques liées donc à cette loi, et encouragées par des groupes fondamentalistes musulmans.

[Source](#) Radio Vatican